

Liebe Telegraphenfreunde,

Die IG Optische Telegraphie in Preußen (Station 4 Potsdam)
hat ihren Vorreiter verloren.

Am Abend des **2. März 2016** ist

Albert Schwarz,



unser langjähriger Sprecher, nach schwerer Krankheit für immer
eingeschlafen.

Wir sind alle betrübt und können es noch gar nicht fassen.

Albert Schwarz hat sich große Verdienste um die Wiederbelebung
der kompletten Optischen Telegraphenlinie von Berlin bis
Koblenz erworben.

Er war als enthusiastischer Streiter für unsere gemeinsame Idee
und unermüdlicher Forscher bekannt und beliebt.

Durch seinen Tod hat unsere Linie einen unersetzlichen
Verlust erlitten.

Im Namen der Station 4 Potsdam

Ludwig Grunwaldt

